

Public Relations

Kapolresta Mataram Hadiri Penyerahan DIPA dan Penandatanganan Pakta Integritas Tahun Anggaran 2025

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLICRELATIONS.ID

Dec 27, 2024 - 13:33



Mataram, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., memimpin kegiatan Penyerahan dan Sosialisasi DIPA, RKA-KL, serta Penandatanganan Pakta Integritas dan Perjanjian Kinerja Sub Satker untuk Tahun Anggaran 2025. Acara berlangsung di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Jumat (27/12/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolresta Mataram, Pejabat Utama, dan seluruh Kepala Sub Satker di lingkungan Polresta Mataram serta Kapolsek Jajaran.

Arahan Kapolresta: Transparansi dan Akuntabilitas Adalah Kunci

Dalam arahannya, Kapolresta Mataram menyampaikan pesan penting dari Kapolda NTB terkait pengelolaan anggaran. Ia menegaskan bahwa penyusunan dan penggunaan anggaran harus dilakukan dengan transparansi, akuntabilitas, dan penuh tanggung jawab.

“Kepada para Kepala Sub Satker dan Kasi, saya meminta agar teknis penggunaan anggaran ini disosialisasikan kepada seluruh anggota di satker masing-masing. Hal ini penting agar semua pihak memahami alokasi anggaran yang ada,” tegasnya.

Kapolresta juga menekankan pentingnya menyusun Rencana Induk dan Rencana Pendistribusian Anggaran (Rendisgar) dengan baik sebagai bentuk pertanggungjawaban administratif.

“Administrasi harus disiapkan dengan rapi. Rendisgar yang disusun dengan baik akan memudahkan pelaporan dan meningkatkan kepercayaan terhadap institusi kita,” tambahnya.

Komitmen Menuju Kinerja yang Profesional dan Berintegritas

Penandatanganan Fakta Integritas dan Perjanjian Kinerja menjadi simbol komitmen Polresta Mataram untuk meningkatkan kinerja yang profesional, transparan, dan berintegritas. Kegiatan ini juga menjadi langkah awal dalam mengawali implementasi anggaran 2025 secara efektif dan efisien.

Melalui kegiatan ini, Polresta Mataram berharap dapat terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan tata kelola keuangan yang baik, sesuai dengan prinsip Polri yang Presisi. (Adb)